
Automatik Pro&Contra
Beitrag von „Touareg46“ vom 13. März 2008 um 08:12

Hallo,

Bei sportliche Autos fahre ich lieber mit Handschaltung aber mit Suvs oder grossen Limos lieber
mit Automatik! 
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